

*Cuba offre le meilleur d'elle-même à ses habitants, soulignons en Argentine*

---

Image not found or type unknown

Buenos Aires, 11 août (RHC Malgré le blocus nord-américain, Cuba continue d'offrir le meilleur d'elle-même aux autres peuples, a déclaré Hugo Godoy, secrétaire général de la Central de Trabajadores de Argentina (Autónoma).

Lors de la présentation dans cette capitale des livres *Los niños del infortunio* (Les enfants du malheur) et *Operación Milagro* (Opération Miracle). *Solidaridad Médica de Cuba en Argentina* (La Solidarité Médicale Cubaine en Argentine), le dirigeant syndical a réitéré son admiration pour la nation caribéenne, dont l'exemple "émeut et donne de la force".

Ces textes démontrent l'extraordinaire humanité des missions du peuple cubain, en contraste avec la faim générée par le système capitaliste. Ils démontrent la possibilité de construire une société différente, a-t-il déclaré.

Pour sa part, le Dr Aleida Guevara, fille du guérillero Ernesto Guevara (1928-1967), a souligné l'importance des brigades de l'île dans le nord de ce pays d'Amérique du Sud et du travail avec les professionnels diplômés de l'École latino-américaine de médecine.

Nous, médecins, sommes des hommes et des femmes du peuple et nous devons agir en tant que tels. Lorsque l'on est utile et que l'on améliore la vie des gens, on grandit en tant qu'être humain", a-t-il déclaré.

Il a également noté que la collaboration entre les deux nations lui a permis de découvrir les racines culturelles du pays d'origine de son père.

Si nous unissons nos forces, nous pouvons transformer de nombreuses vies. C'est l'objectif de la fondation Un monde meilleur est possible (Ummep), de l'opération Miracle et du programme d'alphabétisation Yo, sí puedo.

La présidente de l'Ummep, Claudia Camba, a expliqué que cette entité a été créée en 2004 pour répondre au besoin d'une entité juridique qui faciliterait la mise en œuvre de ces initiatives et la coordination du travail des deux pays.

Elle a également souligné la volonté du leader cubain Fidel Castro (1926-2016) de changer la réalité et de promouvoir la solidarité entre les latino-américains.

Pour sa part, l'ambassadeur de la plus grande des Antilles, Pedro Pablo Prada, a affirmé que ces programmes et l'envoi de plus de 400 000 agents de santé dans de nombreux États démontrent la vocation internationaliste du commandant en chef et l'humanisme de la révolution cubaine.

Fidel se perpétue dans des œuvres comme celles-ci. Il est du devoir de tous ceux qui croient qu'un monde meilleur est possible de lui rendre hommage, de lui être fidèles et d'essayer de faire en sorte que davantage de personnes suivent ses idées", a-t-il déclaré. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/331107-cuba-offre-le-meilleur-delle-meme-a-ses-habitants-souligne-t-on-en-argentine>



# **Radio Habana Cuba**